

Alito debe responder a dichos: Murat

El gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat Hinojosa, señaló que, si bien no desea la sustitución de Alejandro Moreno como presidente nacional del PRI, debe responder a sus acciones, luego de los señalamientos y audios expuestos por la gobernadora de Campeche.

El priista sostuvo que, como políticos, tienen la obligación de responder por sus acciones.

Murat se dijo

convencido en la unidad del partido y el respaldo a Moreno Cárdenas, sin embargo, como dirigencia, debe responder con resultados.

Reiteró que su intención política es contender por la candidatura presidencial del PRI en 2024, a la vez que aclaró que la cercanía con el presidente López Obrador "no es un tema de cariños, sino de resultados".

— Ximena Meția